

El consejero García Martín ha asistido hoy a esta cita cultural declarada en el año 2016 Fiesta de Interés Turístico Regional

La Comunidad de Madrid, en la XXVIII edición de la Gran Feria Medieval de El Álamo

1 de mayo de 2025.- El consejero de Presidencia, Justicia y Administración Local de la Comunidad de Madrid, Miguel Ángel García Martín, ha participado hoy en la inauguración de la XXVIII edición de la Gran Feria Medieval de El Álamo, declarada Fiesta de Interés Turístico Regional en el año 2016. “Este evento es un acontecimiento extraordinario para que los millones de turistas que nos visitan anualmente conozcan la riqueza cultural y las tradiciones y gastronomía de todos los municipios de la región”, ha asegurado el consejero.

García Martín, acompañado por el alcalde de la localidad, Alberto Cabezas, ha asistido al pasacalles, en el que han actuado 300 artistas de 35 compañías de teatro, circo y música, y ha visitado los 400 puestos de artesanía y gastronomía a los que acuden más de 300.000 visitantes cada año. Como novedad, en esta edición se ha ampliado el Zoco Árabe y un área de degustación de platos típicos de diferentes países del mundo.